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Un laboratorio per disabil i
DeN̂̂[ex palestra ~ ~[~~ ~~~l~ Classico

SI E SVOLTA ieri l'inaugurazione del laboratori o
'Laborando' per ragazzi disabili promosso da
Techne, ente di formazione dei comuni di Fori)
e Cesena . «L'iniziativa — spiega Lia Benvenuti ,
direttore

	

iediTechne -- è nata pe r
dare una risposta efficace alle esigenz e
formative e di inclusione lavorativa di giovani e
adulti disabili, attraverso lo sviluppo d ì
conoscenze e competenze professionalizzanti» .
il laboratorio, che allo stato attuale impegna 7
persone in situazione di handicap, propon e
attività che spaziano dall'assemblaggio pe r
conto di imprese, alla creazione di oggettistic a
utilizzando materiali compositi . «Raccogliendo
le esigenze espresse dalle famiglie e
coniugandole con una forte volontà del nostro
ente nell'affrontare una nuova sfida — continu a
LiaBenvenuó -- a partire dallo scorso mese d i
ottobre abbiamo attivato il laboratori o
'Laborando', iniziativa che, seppur non finanziat a
da fondi pubblici, ha da subito incontrat o
notevole interesse e adesioni» .

ATTUALMENTE frequentato per 5 giorni l a
settimana, alla guida di personale specializzato ,
'Laborando' opera nell'assemblaggio d i
materiali forniti da `Mareco Luce Eri', sì impegn a
in operazioni volte ad affinare la manualità ,
sviluppa il senso creativo dei partecipanti ,
proponendo loro attività di varia natura e
differente complessità, Gli spazi del laboratorio ,
grazie alla disponibilità del Comune che ha
concesso in uso la (ex) palestra del Liceo
Classico, sono ampi e adeguati . Al taglio de l
nastro sono intervenuti gli assessori Gabriella
Tronconi del Comune, Denis Merloni della
Provincia e la responsabile dei process i
valutativi della Regione Maria Caterina Lacinio .
Unanime il plauso per le attività realizzat e
nel laboratorio e illustrate nel dettagli o
direttamente dairagazzi partecipanti .
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Massa Lombarda Calci e uno spintone a Giorgio Garavini di Faema, costretto a sospendere la partita e a chiamare i carabinieri

Arbitro aggredito sul campo di Fru.ges
FRUGES - (no) Calcio d'altri tempi al cam -
po sportivo di Fruges, con l'arbitro aggredi-
to dai giocatori di casa e costretto a sospen -
dere la partita e a chiamare i carabinieri. S i
giocava Fruges Sport-Marradese, valida pe r
il campionato provinciale di Terza Catego -
ria girone B: una partita che l'arbitro Gior-
gio Garavini di Faenza ha deciso di sospen -
dere al 19' del primo tempo sullo 0-0 do-
po avere sventolato tre cartellini rossi per

espellere altrettanti giocatori del Fruges e
quattro gialli sempre per i padroni di casa .
La gara non è apparsa di quelle "da coltel -
lo", ma entrambe le formazioni hanno su -
bito dimostrato di volere vincere buttand o
in campo agonismo corredato da qualch e
fallo . Gli animi si sono scaldati al 6' quan-
do l'arbitro ha ammonito nel Fruges due
giocatori in campo e uno in panchina . Il pa -
tatrac è arrivato al 16' quando dopo avere

protestato con Garavini, alcuni atleti di ca -
sa si sono stretti attorno a lui . Pare che al -
l'arbitro siano arrivati due calci nelle terga
e uno spintone, così dopo avere estratto i tr e
"rossi" ha chiuso le ostilità, facendosi ac-
compagnare dai carabinieri . Il rapporto
che stilerà per il giudice sportivo sarà pro-
babilmente impietoso per il Fruges, al pri-
mo anno in un campionato federale, ch e
avrà partita persa 0-3 e diversi squalificati .

Rosso diretto
L'arbitro ha espulso
tre giocatori quando
ormai gli animi erano
surriscaldati ma non è
stato in grado di far
proseguire la partita
per il parapiglia che s i
era acceso in cui ha
rimediato due calc i
e uno spintone
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CONFERENZA PUBBLICA PANATHLON

U UN i 111 'di i h

Il ciclismo avrà il suo nuovo tempio nel 201 2
Pista nella zona delle concessionarie

annunciata ad un incontro con "Zac"
CESENA. Un'ora abbon-

dante di tavola rotonda a
tutto campo, una confe-
renza stampa pubblica
fortemente voluta da Dio-
nigio Dionigi, con il pre-
sidente del Panathlo n
Club Cesena che ha orche -
strato la conviviale di feb-
braio attorno ad un incon -
tro con il sindaco Paolo
Lucchi e l'assessore allo
sport Daniele Gualdi . Il
tema era costituito dallo
stato di salute dello spor t
cesenate, gli impianti e gli
aspetti da migliorare per
rendere sempre più effi-
ciente il servizio agli spor-
tivi di tutte le età . Ospite
d'eccezione il ct del Giap-
pone Alberto Zacchero-
ni, che ha raccontato del
grande livello di cultur a
dei giocatori giapponesi :
«Quando siamo atterrati a
Doha per l'inizio della cop -
pa d'Asia, tutti i calciator i
si sono recati al rullo che
trasportava i bagagli per

aiutare i magazzinieri a
scaricare tutto il materia -
le, dalle borse alle scorte a -
limentari . Una scena che
in Italia sarebbe impensa -
bile. Così come è bellissi -
mo vederlo ripiegare ma-
gliette e pantaloncini ap-
pena usati dopo un allena -
mento, e non dimentiche -
rò mai la scena al nostr o
ritorno in Giappone dopo
la vittoria della Coppa ,
che è stata portata dagli u -
nici due giocatori che no n
ho impiegato, ovvero il3 °
portiere e un ragazzo ag-
gregato all'ultimo» .

Sport e imprenditoria .
Quindi si è passati al tem a
centrale della serata . Pri -
ma domanda : come invita -
re le imprese a investire
nello sport? «Non con un
ritorno economico - h a
precisato il sindaco Luc-
chi - perché la molla che
spinge deve essere essen -
zialmente di carattere so -

ciale . Il Comune può aiu-
tare facendo sistema, aiu -
tando alla semplificazione
del rapporto : di certo la
pratica sportiva è un valo -
re per Cesena e per la sua
rinomata qualità della vi-
ta» .

Cesena Calcio . Nel 2010
la riqualificazione del Ma-
nuzzi è costata 1 .900 .000
euro, di cui 480 .000 a cari -
co del Comune . «Abbiamo
esteso al 2028 la conven-
zione per lo stadio e Vill a
Silvia - ha continuato il

sindaco - e a Villa Silvia è
in atto la costruzione di un
nuovo campo sintetico e
verrà attuata una riquali-
ficazione delle strutture» .

Circuito ciclistico. Nel
2012 verrà realizzato u n
nuovo circuito protetto d i
avviamento al ciclismo . I l
circuito S . Anna sorgerà
nella zona delle concessio -
narie e la sua realizzazio-
ne avrà un costo stimato a
un milione di euro . «La no -
stra idea - sottolinea Luc -
chi - è di destinarlo non so -

lo al ciclismo agonistico ,
ma sfruttare questa strut -
tura anche per corsi di e-
ducazione stradale» . Nel
2013 è stata messa a bilan -
cio anche la realizzazion e
di una nuova palestra a
San Giorgio, dal costo sti -
mato di due milioni di eu-
ro .

Nuovi interventi . «Ab-
biamo alle spalle un a
grande strategia di inve-
stimenti - ha rimarcato
con orgoglio l'assessor e
Gualdi - l'ultimo ha ri-

guardato il mini-palazzet-
to di Torre del Moro e pos -
siamo dire con orgogli o
che se Cesena conquistas -
se la serie A nel calcio a 5 ,
nel basket o nel volley, in
città ci sono strutture già
pronte per affrontare la
massima serie . La nuova
pista di skateboard attira
giovani da tutta la Roma-
gna, ma non vogliamo fer -
marci e l'attenzione va a
strutture da ammoderna -
re, penso per esempio al
campo da baseball, che ora
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Zaccheroni ha commentato l e
emozioni per la vittoria dell a
Coppa d'Asia: «Giappone ,
cultura impensabile da noi »

è dotato di illuminazione
ma deve essere completa-
to per essere pienamente
funzionale di sera . Dob-
biamo invitare tutta la cit-
tà alla pratica sportiva e
più in generale all'attivit à
motoria e in aprile terre-
mo una conferenza in cu i
illustreremo tutti i percor-
si che arricchiscono la no-
stra città» .

Copertura alla piscina
scoperta. La piscina olim-
pionica scoperta potrà di-
ventare fruibile tutto l'an-
no? «Ne abbiamo ragiona-
to con i nuovi gestori - ri-
prende il sindaco - e so che
ci sono contatti tra la ge-
stione della piscina e un'a-
zienda esterna per un pro -
getto in tal senso . Se son
rose, fioriranno» .

Grandi eventi. «I113 ago -
sto contiamo di ospitare
un grande evento sportiv o
a Cesena . Con il Manuzz i
che potrebbe essere la se -
de di una nazionale d i
sport di squadra . Entro
qualche settimana contia-
mo di farvi una bella sor-
presa» . Tutto porta a pen-
sare alla nazionale di rug-
by .

Tariffe e palestre. Il Co-
mune può intervenire in
qualche modo nel ridurre
le tariffe orarie delle pale-
stre? «I tagli ai bilanci co-
munali non ce lo permet-
tono - precisa Gualdi - an-
che se tengo a precisar e
che le nostre tariffe (32 eu-
ro all'ora il mini-palazzet-
to di Torre del Moro, dai 16
ai 18 euro all'ora gli altri
impianti, ndr) vanno giu-
sto a coprire i costi di u-
tenze e pulizie . Ora è dura
per tutti, ma garantisc o
che come amministrazio-
ne daremo tutto il nostr o
sostegno a livello di orga-
nizzazione e supporto alle
società sportive del terri-
torio» .

Fabio Benaglia
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